

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:12

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Lunes 28 de Febrero de 2005

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+Invaden más tierras.

+Personas armadas toman otra propiedad en Chinandega y la empiezan a "lotificar".

+Productores alarmados piden seguridad jurídica.

+Matan poco a poco a la laguna de Managua.

+Cada día le echan 50 mil galones de aguas negras y toneladas de basura.

+Enitel y Bellsouth se pelean \$ 22 millones.

+La disputa legal con más millones de dólares en juego en la historia de las telecomunicaciones de Nicaragua se encuentran en su etapa final, en la Sala Civil de la Corte Suprema de Justicia (CSJ).

+Anulan juicio contra el Bancentro.

+El ex banquero Haroldo Montealegre Lacayo sufrió un revés judicial luego que la Juez Quinto Local de Distrito de Managua, Ligia Rivas Peña, declaró nulo el juicio entablado por él contra el Banco de Crédito Centroamericano (Bancentro) por 84.5 millones de córdobas, equivalentes a 6.2 millones de dólares.

El Nuevo Diario

+Acusan a Herty.

+Por asociación para delinquir, alteración del orden público y exposición de personas al peligro.

+Aseguran que "no se quedarán de brazos cruzados" esperando por la sangre que dijo Lewites correrá.

+Se toman más tierras en Chinandega.

+Acción conjunta de ex miembros de la Resistencia, del Ejército y del ministerio de Gobernación.

+La nueva propiedad tomada se llama Pand Brand y también pertenece a César Castillo Cantón.

+Fauna sometida a dañino comercio.

+A pesar de los operativos realizados recientemente por el Ministerio de Ambiente y Recursos Naturales (MARENA) y la Policía Económica en contra del tráfico de la fauna nicaragüense, los mercados de Nicaragua siguen comercializando iguanas y garrobos a vista y paciencia de todo el mundo.

+La oración que nunca se dio.

Editorial

La Prensa

La amenaza de los Sam

"En realidad, el problema de los misiles rusos se venía resolviendo satisfactoriamente, hasta que el FSLN y el PLC le quitaron al Gobierno la facultad de destruirlos. Por cierto que a Nicaragua no le sirven mayor cosas esos misiles rusos, pues según los expertos en asuntos militares serían inútiles en caso de que ocurrieran un hipotético ataque aéreo de las súper veloces aeronaves de combate hondureñas, colombianas o estadounidenses".

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:12

PAG - 2 -

Opinión

La Prensa

Misiles en Nicaragua

“Por ser de mucho interés para los nicaragüenses, reproducimos a continuación el siguiente comentario editorial del diario La Nación, de Buenos Aires, Argentina”. (Se mandará en anexo).

Una obediencia ciega (Iván de Jesús Pereira)

“La reforma a la Constitución lo que consagra es una simple dictadura bicéfala, en la que predominan la voluntad de don Daniel Ortega. La reforma al Presupuesto General de la República lo que pone en peligro es el plan de estabilidad económica y la entrada a la HIPC, que es la puerta que nos lleva al desarrollo.

No darse cuenta de las consecuencias de estos hechos es sencillamente estar ciego a actuar como borregos.

Los liberales que están alrededor del Dr. Alemán tiene el ejemplo del Dr. José Madriz, que combatió al zelayismo teniendo que pagar con el exilio. Por su inquebrantable honestidad, por su alma de patriota por su compromiso con la República, Zelaya lo llamó como el más impoluto para que en la hora cero salvase a la patria.

Ellos tienen la alternativa: o pasan ante la historia como hombres honrados, como liberales de principios, o como hombres que inclinan su cervi ante el caudillo de turno”.

El Nuevo Diario

La aparición de Lewites (Oscar Rene Vargas)

“En la Alcaldía comienza de la misma manera en que terminaron los liberales arnoldistas: haciendo rotondas. Herty Lewites es beneficiario de la nueva política y dirigida abiertamente desde la Embajada norteamericana. Con él en la silla edilicia, el capital local se siente a gusto y lo apoya, como con Bolaños, a cambio se compromete a darles las facilidades para su crecimiento. Al final, Lewites es un hombre dispuesto a dismantelar los últimos jirones de izquierdismo del sandinismo y llevar adelante, con suavidad, la derechización política del sandinismo”.

Para ganar las elecciones (Julio López Campo)

“Cierto, como en todas partes, los votos se ganan a lo interno, pero la situación de dependencia del exterior y los intereses foráneos, los vuelve permeables, influenciables, por los factores externos. Ya nos ha ocurrido en todas las últimas elecciones.

Sobre los temas externos, Daniel se ha caracterizado por un sostenido discurso radical (¿antiimperialista?) y otro a lo interno que desde hace tiempo dejó de ser radical.

Herty, por su parte, presenta un discurso más armónico. Un centrista políticamente conciliador a lo interno y lo externo. En la técnica estrictamente electoral, la proyección de Lewites crea la apariencia de mayor credibilidad por la ausencia de un doble discurso”.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:12

PAG - 3 -

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Lewites truena contra la cúpula de los sandinistas. (Pág. 3A)

+Describe "doble moral". Afirma que Rosario Murillo compró tres Mercedes Benz en un día.

+A Bayardo Arce lo señala de "irresponsable" que "cae en las cantinas".

+Ejecutivo continuará en las negociaciones. (Pág. 3A)

+El Diálogo Nacional para buscar soluciones a los problemas nacionales de Nicaragua reanudará el miércoles, informó el Secretario de Prensa de la Presidencia, Lindolfo Monjarretz.

+Analista: habría problemas con Ortega. (Pág. 3A)

+Un triunfo electoral del líder sandinista Daniel Ortega complicaría las relaciones bilaterales entre el Gobierno republicano de Estados Unidos, observó un analista internacional.

El Nuevo Diario

+La respuesta de Lewites: "No descarto que intenten ejecutarme". (Pág. 3A)

+Dice que se defenderá de acusaciones, pero no acatará cualquier sentencia de un Poder Judicial partidizado.

+Lo señalan de oligarca y pro imperialista, pero no se fijan, dice, en las operaciones millonarias que miembros de la cúpula están realizando.

+Osorno y Arellano: Agregados "incómodos" en bancada Azul y Blanco. (Pág. 3A)

+La bancada Azul y Blanco atraviesa su peor momento debido al malestar que ha ocasionado entre sus miembros la incorporación de los diputados de Camino Cristiano Nicaragüense (CCN), Guillermo Osorno y Delia Arellano.

+SIP debe desaparecer. (Pág. 4A)

+El Gobierno y Asamblea Nacional por recomendación de los organismos internacionales, crearon varias estructuras administrativas que supuestamente servirían para garantizar que las cotizaciones de los asegurados estuvieran bien administradas, sin embargo, han servido únicamente para chupar anualmente parte del Presupuesto de la República son que existan resultados tangibles.